Martes 12 de abril de 2016



"Valor es lo que se MCP necesita para procesita procesita procesita para procesita para procesita procesita para procesita pro

Instituto field no de Contadores Públicos

Dólar
Dólar
17.64

Euro

20.09





EL ECONOMISTA

Remanentes de Banxico no apoyarán a Pemex: SHCP

Ante las recomendaciones del sector empresarial y de diversos analistas sobre destinar una parte del Remanente de Operación del Banco de México (Banxico) para darle liquidez a Petróleos Mexicanos (Pemex), la Secretaría de Hacienda (SHCP) confirmó que dirigirá dichos recursos a disminuir el endeudamiento y mejorar la posición financiera del gobierno federal. Ayer, la Junta de Gobierno del Banco de México informó que el el Remanente de Operación del 2015 fue de 239,093.8 millones de pesos, monto que será transferido al gobierno. Esta cifra es 659% más alta al capital entregado durante el 2014.

Ø ElFinanciero

Regularán a empresas que dan créditos para detener fraudes

Ante el incremento en los fraudes que cometen las sociedades mercantiles que otorgan créditos y ante la desprotección en que se encuentran las personas que utilizan sus servicios, ya se prepara un marco normativo que regule y supervise las operaciones de estos negocios. Marco Antonio López Pérez, vicepresidente de Banca de Desarrollo y Finanzas Populares de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), informó que actualmente asesoran a la Secretaría de Hacienda y a la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) para la conformación de un marco regulatorio donde se establezcan lineamientos para estas empresas, las cuales ofrecen financiamientos sin pertenecer al sector financiero.

REFORMA

Crece en México riesgo de lavado

México subió ocho posiciones en el ranking del Índice de Blanqueo de Dinero que realiza el Basel Institute on Governance desde 2012. El Basel Institute es independiente, sin fines de lucro y está especializado en prevención de corrupción. Su indicador de 2015 midió el nivel de riesgo de 152 países, y en el ranking, México subió de la posición 105 que tenía en 2014 al lugar 97 en 2015. En 2014 se evaluaron 162 países. En el conteo, entre más arriba estén los países en la tabla, mayor es el riesgo que presentan en lavado de dinero. No obstante, en una escala del 10 al cero, donde el 10 significa alto riesgo y el cero representa bajo riesgo, México redujo su calificación ligeramente de 5.35 por ciento en 2014 a 5.24 por ciento en 2015.

intesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Martes 12 de abril de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional por Disciplinas 2016.

MCP OF

1CP

Plazo para el Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos.

NOTAS FISCALES:

SHCP / Montos de los estímulos fiscales, las cuotas disminuidas y los precios máximos al público de las gasolinas que se enajenen en la región fronteriza con los EUA, durante el período comprendido del 13 al 19 de abril de 2016

MC

1CP

SCJN / Tesis y iurisprudencias al 8 de abril de 2016

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de marzo de 2016

M

MILENIO

Mercados emergentes, ante la fatiga de la montaña rusa

La serie de parques de diversiones que empezó a proliferar en todos los espacios abiertos de Londres provocó un fenómeno cada vez más familiar para muchos padres de niños pequeños: la fatiga de las montañas rusas. Es una sensación que se sintió en todas partes de la ciudad y en otros centros financieros mundiales, pero esto no es un parque de diversiones, las subidas y bajadas que sufrieron los activos de los mercados emergentes en los últimos seis meses pueden ganar la admiración y reconocimiento de todos, menos de los gruñones empresarios de feria. Hay pocas razones para pensar que pronto el viaje se va a tranquilizar.

EXCELSIOR

El gobierno federal recibirá 239 mil mdp

En 2015, el Banco de México generó un remanente de operación por 239 mil 93.8 millones de pesos que entregará al gobierno federal, el cual destinará 70 por ciento del recurso a disminuir deuda y 30 por ciento a fortalecer su posición financiera a través de aportaciones al Fondo de de los Ingresos Presupuestarios y Estabilización internacionales. El remanente fue generado por la depreciación del tipo de cambio, es el más alto desde 1995, según estados financieros del instituto central, y su tamaño equivale a casi 2.4 veces el monto del recorte de 100 mil millones de pesos al presupuesto de Pemex en 2016, pero se trata de un recurso extraordinario no recurrente con destino específico.

La Razón

Minería arrastra la producción industrial en febrero; cae 0.1%

Durante febrero la producción industrial del país disminuyó 0.1 por ciento mensual, respecto a enero, debido principalmente a un retroceso en los sectores de la construcción y la minería, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su reporte mensual, detalló que la construcción retrocedió 2.5 por ciento y la minería lo hizo en 0.2 por ciento; en tanto, para el rubro de la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final aumentó 1.2 por ciento y las industrias manufactureras tuvieron un ligero avance de 0.5 por ciento, en el segundo mes de este año frente al mes previo.







Síntesis Informativa



Martes 12 de abril de 2016



objetivo			
P (*	11/04/16)	3.75	COLLEGE STATE
120	TIE 28 11/04/16)	4.0625	20.00
Ì	IIE 91	4.1130	ľ

TIIE 91 (11/04/16) 4.1130 TIIE 182 (06/04/16) 4.2250 CETES 28 (05/04/40) 3.73

> Reservas internacionales (mdd)

(01/04/2016) 177,476.4

Inflación anual		
(Mar. 2015-Mar.		
2016 , %)		
Ohietivo		

inflación
Intervalo
de
variabilidad
porcentual
Inflación * 2.60
Inflación

3.00

Inflación mensual

(IVIAI. 2016, %)		
Inflación *	0.15	
Inflación subyacente *	0.36	
UDIS	5.448739	

* WWW.BANXICO.ORG.MX

You



En 2017 aumentará el gasto... para el pago de la deuda

El aumento en las tasas de interés locales y externas así como el fortalecimiento del dólar frente al peso provocará que en 2017 el gobierno tenga que destinar más dinero para pagar el costo financiero, que se incrementará un máximo desde que se tiene registro, mientras que el gasto público tendrá que ser recortado. Para el próximo año Hacienda calcula que, el costo financiero, es decir el costo de la deuda, sume un máximo desde que se tiene registro de 551,125 millones de pesos (mdp), un equivalente al PIB de 2.7%, frente a los 462,373 mdp estimados para 2016, lo que implica un aumento real de 15.4%, según los Pre-Criterios Generales de Política Económica.



Peña Nieto destaca ventajas globales de México ante empresarios

México es una plataforma productiva de alcance global, pues tiene una ubicación geográfica privilegiada, es puente entre América del Norte y América Latina, y entre el Atlántico y la Región Asia-Pacífico, destacó le presidente Enrique Peña Nieto ante empresarios alemanes. Al enumerar las ventajas del país durante una reunión con las cúpulas empresariales alemanas y directivos de empresas alemanas con intereses en México, dijo que "somos el décimo cuarto territorio más grande a nivel mundial, y tenemos una gran biodiversidad y una creciente infraestructura logística".



Autoridades y empresarios en Sonora buscan erradicar el trabajo infantil

Autoridades laborales y empresarios de diversos ramos conformarán en Sonora la Comisión Estatal para la Erradicación del Trabajo Infantil, cuyo trabajo será impedir que menores de edad trabajen. El secretario del Trabajo en Sonora, Horacio Valenzuela Ibarra, señaló que en la entidad no se han detectado menores de edad laborando, principalmente en los campos agrícolas, los cuales se inspeccionan de manera constante. Mencionó que una de las primeras tareas de la comisión será la de realizar una revisión en los diversos sectores de la economía estatal para verificar que no haya personas menores de edad desempeñando algún trabajo.

Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Martes 12 de abril de 2016



FMI ve recesión más profunda en A. Latina y el Caribe por desplome de Brasil

La economía de América Latina y el Caribe sufrirá una recesión algo más profunda de lo que se estimaba anteriormente, dijo el martes el Fondo Monetario Internacional, debido a una agudización del histórico desplome de la actividad en Brasil y un desempeño moderado en México. El FMI proyectó en su última edición de las Perspectivas de la Economía Mundial que la producción de la región de Latinoamérica y el Caribe se contraerá un 0,5 por ciento en 2016, un descenso levemente más pronunciado que el 0,3 por ciento que había calculado el organismo en enero.



Se debilita el crecimiento en EU, Reino Unido y Japón

Las principales economías mundiales continúan con señales de debilitamiento en su crecimiento, advirtió la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En su balance mensual sobre las principales economías mundiales, la organización apuntó que como en el mes pasado, los indicadores ICA continúan enviando señales de debilitamiento del crecimiento en la zona OCDE. Resaltan la desaceleración de las economías de Estados Unidos, Reino Unido y Japón. Perspectivas similares se esperan en Alemania e Italia, dos países miembros del G7, añadió la OCDE que basó su reporte en los denominados Indicadores compuestos avanzados (ICA).



Persistirán altas temperaturas en gran parte del país

Continuará el ambiente de cálido a caluroso con temperaturas superiores a 40 grados Celsius en Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Tabasco y Veracruz, informó el Servició Meteorológico Nacional (SMN). Asimismo, se prevén valores de 35 a 40 grados Celsius en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Durango, Hidalgo, Morelos, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. En su pronóstico Meteorológico General indicó que el frente frío 56 se extenderá en el norte de Chihuahua, Coahuila y Nuevo León. Este sistema ocasionará aisladas precipitaciones en Baja California, Sonora, Tamaulipas, San Luis Potosí y Zacatecas y vientos fuertes con rachas de hasta 50 kilómetros por hora en Chihuahua, Coahuila, Durango y Zacatecas.

